
  

 

 

       

 

 

  

 

■第 55 回日本 PTA 関東ブロック大会ちば大会に参加しました。 

 

10 月 28日（土）・29日（日）に横浜市 PTA 連合理事として宿泊出張でちば大会（https://chiba-

pta55.com/）に参加してきました。同じテーブルには長野や山梨の PTA 会長さんとご一緒になり、PTA の

在り方や日本 PTA や市 PTAの存在意義についてディスカッション。地方と横浜ではずいぶんと PTA 活動も

異なることを実感しましが、子供たちを想う気持ちは一緒であり、全国組織である PTA があるからこそ行政に

対して請願・提言もできるのだと学びもありました。翌日は千葉県出身の鈴木おさむ氏の講演もありました。

全国の方々とのご縁や学びの機会をいただきありがとうございます。 

 

■IT サポートボランティア進捗 

Welcome PTA で IT サポートのボランティアを募集したところ、1名のお父様よりご協力の手を挙げていた

だきました。先日、打ち合わせを実施。現状をご説明し、まずは Googleアカウント取得し、データを USB で

はなく Google上でメンバーだけで閲覧できるようにし、共有しながら作業を行うこと、また規約改正の議決

なども紙ではなくスレッドで行うことから始めましょうと提案いただきました。一歩ずつ皆が快適に効率的に

PTA 活動できるよう引き続き進めていきます。 

 

■PTA の役職紹介 ～第５回 会長編～ 
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保護者の皆様、こんにちは。朝晩の冷え込みが厳しくなってまいりま

したが、お変わりなくお過ごしでしょうか。日頃より能見台小学校の

PTA 活動に御理解と御協力をいただきましてありがとうございます。 

今回は様々な取り組みを行っている会長の特別号です！ 

 

こんなにいろいろな会議や研修に出るのか、が最初の感想でした。その中

で大事にしたいと思ったことは子供たちやその親のためになること、保護者

代表として学校や協力してくださる地域の方々とのパイプを強くし子供たち

を守ることです。そして PTA活動に手をあげてくれた仲間が楽しい、やっ

てよかったと思えるようにを心がけ活動しています。皆との合意を得ながら

会長は推進すること、決めること、前面に立ち他校、区、市との連携役をす

ることがお仕事だと思いますが、自分にとって PTA 活動は仕事ではなく大

好きな活動であり今では推し活です。 
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